



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 64

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 AOÛT 1979

NOMINATION AU MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, annonce la nomination par la Commission de la Fonction publique de M. Gordon S. Smith au poste de Sous-secrétaire d'État suppléant (gestion et planification) aux Affaires extérieures. La nomination prend effet le 11 septembre 1979.

Né à Montréal, M. Smith étudie à l'Université McGill et à l'Université de Chicago. Il obtient un doctorat en sciences politiques du Massachusetts Institute of Technology, où il se spécialise dans les questions relatives à la sécurité et à l'ordre internationaux. Monsieur Smith se joint par la suite aux Affaires extérieures et travaille à Ottawa à la Direction de la liaison en matière de défense avant d'être affecté à la délégation du Canada auprès de l'OTAN.

En 1970, M. Smith est nommé conseiller spécial auprès du ministre de la Défense nationale. En 1972, il se joint au Bureau du Conseil privé, où il occupe divers postes, dont celui de Directeur de l'organisation gouvernementale, de Premier secrétaire adjoint du Cabinet (Section de l'appareil gouvernemental) et de Sous-secrétaire du Cabinet (Plans). Depuis juin, M. Smith est chargé de la mise en place de la nouvelle structure du Cabinet et de l'élaboration du processus décisionnel.

La nomination de M. Smith comble la vacance créée par le départ de M. Jim S. Nutt, dont la nomination au poste de Consul général à New York et de Commissaire aux Bermudes a été communiquée récemment.